



**5 Pièces**

**112 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5939**

**780 000 €**

**Marseille 6Eme**  
Appartement à vendre (13006)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé sur les hauteurs de Vauban, cet appartement contemporain de 113 m<sup>2</sup> s'impose en dernier étage d'un immeuble récent à haute efficacité énergétique. Ce lieu de vie aux allures de penthouse bénéficie de vues exceptionnelles à 280° sur les toits de Marseille, les montagnes et Notre Dame de la Garde. L'espace a été agencé pour créer une habitation familiale qui s'ouvre sur une terrasse de 120m<sup>2</sup>. L'entrée mène à une grande pièce de vie où prennent place un salon-salle à manger et une cuisine conviviale ouverte, l'ensemble prolongé par l'extérieur. Le couloir distribue les trois chambres ...

Located on the heights of Vauban, this contemporary 113 m<sup>2</sup> apartment is on the top floor of a recent high energy efficiency building. This penthouse-style living space benefits from exceptional 280° views of the rooftops of Marseille, the mountains and Notre Dame de la Garde. The space has been arranged to create a family home which opens onto a 120m<sup>2</sup> terrace. The entrance leads to a large living room where there is a living-dining room and a friendly open kitchen, all extended outside. The corridor leads to the three bright bedrooms, each of which has a view of Notre-Dame de la Garde and ...

## ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

